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互いに支え合って固有の自然や歴史文化を守り暮らしやすい地域環境をつくる
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平
成
の
時
代
も
あ
と
一
か
月
で
終
わ

る
。
た
か
ね
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
発
足

か
ら
七
年
目
、
発
足
当
時
の
活
動
を
写
真

で
振
り
返
っ
て
み
た
。

　

地
域
の
隠
れ
た
名
所
の
発
掘
や
住
民
の

交
流
の
場
と
し
て
「
お
宝
再
発
見
ま
ち
あ

る
き
」
や
「
郷
土
料
理
を
味
わ
う
会
」
を

計
画
し
、
初
め
て
の
事
な
の
で
戸
惑
い
な

が
ら
も
打
合
せ
を
重
ね
て
実
施
で
き
た
。

区
長
や
集
落
役
員
、
集
落
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

な
ど
の
協
力
を
得
な
け
れ
ば
で
き
な
か
っ

た
。
終
わ
っ
た
時
は
、
充
実
感
で
あ
ふ
れ
、

「
や
っ
て
良
か
っ
た
」
と
喜
び
合
っ
た
も

の
で
あ
る
。
ま
た
、
地
域
の
美
化
や
ふ
れ

あ
い
の
充
実
を
目
的
に
「
花
い
っ
ぱ
い
運

動
」
や
「
笑
顔
で
あ
い
さ
つ
運
動
」
を
考

え
、
児
童
の
大
き
な
声
に
、
地
域
の
み
ん

な
が
逆
に
元
気
を
も
ら
っ
た
。
こ
れ
ら
の

活
動
の
一
部
は
継
続
し
、
今
後
も
乞
う
ご

期
待
。

た
か
ね
ま
ち
づ
く
り
協
議
会 

会
長

�

和
田
　
壽
久
　

明
る
く
、
楽
し
い
、
元
気
な

　
　  

ま
ち
づ
く
り
を
目
指
し
て

郷土料理を味わう会

お宝再発見まちあるき（岩沢）
飯沼与三太さん宅（岩沢）

笑顔であいさつ運動

水仙ロード花いっぱい運動

たかねまちづくり協議会発足当時の活動
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第40回県消防大会で関口優勝

鈴ヶ滝「日本の滝百選」入選

朝日中学校開校
（村内６中学校が統合）

高南保育園が開所
(高根児童館を統合)

鳴海金山遺跡、坑内(黄金抗)一般公開

平成元年８月20日

平成２年４月１日

平成12年４月１日

平成２年４月５日平成２年９月１日

平成５年７月28日

朝日みどり小学校開校
（高南小学校と高根小学校が統合）

平成スタート
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高根フロンティアクラブが
過疎地域自立活性化優良事例で
「総務大臣賞」を受賞。

岩船郡五市町村合併し、村上市になる。
中野集落の名前が変わる。

たかねまちづくり協議会が発足

たかねまちづくり協議会でお宝冊子を発行
高根地域に全戸配布

朝日中野開墾百周年記念

平成19年10月25日

平成20年４月１日

平成24年３月25日

平成29年８月27日

平成29年１月

たかね地域の平成ロードマップ



おらどごの！おらどごの！ 今回は岩沢集落の区長を10年間務められた、
飯沼　和英さんの紹介です！

発行・お問い合わせ

■発　行	 たかねまちづくり協議会
■編　集	 広報部

■事務局	 〒958ｰ0292　新潟県村上市岩沢5611番地
	 （村上市朝日支所地域振興課内）

■連絡先	 TEL0254ｰ72ｰ6881 FAX0254ｰ72ｰ0328
	 E-mail		as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

　初春の日差し麗らかなころ、ようやく寒さも緩ん
でくる時期となりました。
　これからの季節、多くの方が入学、就職など人生
の大きな節目を迎えられることと思います。新しい
環境に不安や戸惑いがあるかもしれませんが、地域
での思い出を胸に新年度が迎えられることを願います。
　紙面発行にあたり、ご協力・ご支援頂いた皆様に
深く感謝いたします。今後ともたかねまちづくり協
議会をよろしくお願いいたします。
	 広報部　　海沼　亜由美（関口）

編集
後記

※平成21年２月～平成31年２月の間、
　区長を務められました。

地域の行事予定 （４月～６月）

４月21日　雪中蔵出し……………………(高根)
４月27日　諏訪神社（神楽）………………(黒田)
５月７日　薬師様（神楽）…………………(関口)
６月30日　敬老会…………………………(黒田)

「暮らしの中での困りご
とは？」「最近シンドく
なってきたことと、それ
への助言」については多
くの意見が出されました。

ワークショップの他
に今後、高齢者にで
きるだけ長く元気で
いてもらう事の必要
性などを話してもら
いました。

薦川集落座談会
　11月11日、12月９日に薦川集落座談会を開催いたしました。
　第２回、第３回は都岐沙羅パートナーズセンターの斎藤主税事務局長を講師にワークショップを行い
ました。内容は「暮らしの中での困りごとは？」「最近シンドくなってきたことと、それへの助言」につ
いて、薦川集落の皆さんに話し合っていただきました。薦川集落座談会は来年度も引き続き行う予定です。

これから先も安心して暮らすために、
今、どのようなことができるのか？

11 11㈰
12 9㈰

　今年も高根地域一斉クリーン作戦を実施いたします。また、
内容については、４月１日配布のチラシをご覧ください。
　ご家族、ご近所お誘いあわせのうえ、どうぞご協力くだ
さいますようお願いします。

たかねまちづくり協議会からのお知らせ
高根地域一斉クリーン作戦

４月21日㈰

●区長として、一番頑張ったこと、苦労したことはなにか
　�50数年ぶりに、一般区と財産区、公民館会計をまとめて、岩沢区に一本化
できたことです。
●岩沢集落での印象深い思い出とは
　�平成25年度に実施された、たかねまちづくり協議会主催の岩沢まちあるきで、
内外から61名の参加があり、岩沢集落をＰＲ出来たことです。
●岩沢集落で好きな場所は
　岩沢ふれあいセンター
●岩沢集落でこれはぜひ紹介したいというものは
　子どものたるみこし
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